



Resumen de Noticias

OCTUBRE 2025

Noticias del MPPP 30 de Octubre C

Vicepresidente Menéndez: “El debate con el imperialismo es por la democracia plena del pueblo venezolano»

El vicepresidente sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, destacó este jueves que el fondo de la confrontación con el imperialismo norteamericano radica en la construcción de un nuevo Estado en Venezuela, basado en la democracia directa.

“El presidente de la República plantea que la democracia, para que exista y para que sea plena, tiene que ser un edificio del Estado en toda la visión territorial completa. Y ese es el tema de fondo que está en discusión ahora mismo”, afirmó.

Democracia directa y territorialización del sistema electoral

Durante su participación en el curso “Ejes de Desarrollo Comunal”, el ministro de Planificación explicó que el presidente, Nicolás Maduro, impulsa una nueva etapa de fortalecimiento de la democracia directa a través de las Comunas y los proyectos comunitarios que se presentarán en la cuarta Consulta Popular Nacional 2025, prevista para el próximo 23 de noviembre.

“Cada una de las Comunas, en función de su singularidad, en función de su particularidad, planteará libremente los temas que considera priorizados”, señaló.

Menéndez agregó que el presidente Maduro propuso ensayos para la territorialización del sistema electoral, de modo que cada Comuna defina sus propios centros electorales.

“Esto busca optimizar la función de democracia en cuanto al acceso, al tiempo de acceso, a los costos de acceso, a las formas de acceso de los centros electorales en cada una de las Comunas”, explicó.

Ejes Comunales y articulación del nuevo Estado

El vicepresidente de Planificación destacó además la importancia del corredor Caracas–La Guaira como epicentro de articulación comunal.

“El presidente plantea la configuración de aquellas Comunas que son colindantes, que tienen alto nivel de relación, que puedan tener planes y proyectos conjuntos. Y el epicentro, la primera visión de injerto en este desarrollo, corresponde precisamente al corredor Caracas-La Guaira”, indicó.

Finalmente, Menéndez informó que durante la jornada de este jueves participaron 22 mil 400 personas conectadas en todo el territorio nacional, alcanzando una cifra acumulada de 5 millones 862 mil participantes en el Plan de Formación en Planificación Popular.

“Estas cifras muestran el alcance del proceso de formación que impulsa la Revolución Bolivariana en la construcción de una democracia directa y participativa”, concluyó.

T/JAMM

Noticias del MPPP 30 de Octubre B

En Venezuela viene el tiempo perfecto del pueblo con la Consulta Popular del 23 de noviembre

“Cuando el Presidente Maduro dice que el 23 de noviembre vamos a elección y con las Agenda Concretas de Acción de las comunas, y a una nueva geometría desde el punto de vista de organización del poder popular, y a crear las escalas que hacen la interfase del Consejo Comunal, la Comuna, los andamiajes del resto de Estado que corresponde al Eje Comunal, lo que nos está diciendo es no se equivoquen, en Venezuela hay Revolución y lo que viene en adelante es el tiempo del pueblo perfecto”.

Así lo expresó, el vicepresidente Sectorial de Planificaron, Ricardo Menéndez, durante su participación en Plan de Formación Masiva de Planificación Popular “Ejes de Desarrollo Comunal”, realizado en la Escuela Venezolana de Planificación, en Caracas.

Revolución delineada con la organización del Poder Popular

Durante su discurso, Menéndez detalló que una Revolución existe y viene delineada como Saldo Políticos Organizativos del Poder Popular, “una Revolución se construye con cosas que existen, y las cosas que existen vienen delineadas por lo que está como saldo políticos organizativos de nuestro poder popular”, enfatizó Menéndez.

El pueblo es el administrador de la Democracia

Asimismo, recalcó que el principal protagonista de ser administrador define las prioridades en una Democracia es el mismo pueblo, “quién define las prioridades en una Democracia es el pueblo. Siempre va a existir el pueblo de Venezuela con el presidente Maduro en el ejercicio soberano del Poder en nuestra Patria”.

Destacó que las dinámicas de agregación funcional son importante comenzarlas a ver desde la escala del Eje Comunal y los corredores, “la escala del Eje Comunal existe en la dinámica, en la naturaleza, y es muy importante empezar a verla en los ejes, corredores, con la agregación de las Comunas”, enfatizó Menéndez.

T/ Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 30 de Octubre A

Métodos de Planificación Popular son fundamentales para postulación de Proyectos en Comunas del país

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, pidió fortalecer la Agenda Concreta de Acción (ACA), el Mapa de Sueños y la Cartografía Social y Participativa como herramientas fundamentales para la postulación de proyectos.

Durante un encuentro con la Comuna «De cara al río» en Brisas de Petare, estado Miranda, este miércoles, el jefe de Estado recalcó que las decisiones deben emanar de las asambleas populares, sin imposiciones externas, “que no le pongan una camisa de fuerza, o lo hacen con el método de las 7T o no lo hace. Libertad, igualdad y fraternidad”, puntualizó Maduro.

Postulación de proyectos para Cuarta Consulta Popular será el 1 y 2 de noviembre

El dignatario nacional ordenó a las servidoras y servidores en la nueva etapa del 1x10 del buen Gobierno por estado, a realizar su primer despliegue nacional para acompañar al pueblo en la ejecución.

«Yo creo que para las asambleas del 23 de noviembre debe hacerse un esfuerzo para que sean bien convocadas, bien realizadas, junto a un buen sancocho, bien sabroso, el sábado 1º y el domingo 2 de noviembre, para la postulación y decisión de los proyectos vecinales para la consulta comunal del 23 de noviembre», detalló.

Sistema de consultas de políticas públicas con Salas de Autogobierno

El mandatario nacional, anunció la creación de un sistema de consulta y comunicación permanente y directa con las Salas de Autogobierno Popular, formalizando así la inclusión de las bases comunales en la toma de decisiones estratégicas del Estado.

«Nosotros no somos simples administradores del aparato burgués. Esto es una Revolución con el pueblo para una nueva democracia, no la democracia chimba de la oligarquía», sentenció al justificar la medida, que busca profundizar el modelo de democracia protagónica y participativa consagrado en la Constitución Bolivariana.

Asimismo, precisó que este nuevo sistema debe ir más allá de las encuestas tradicionales. Solicitó al equipo, liderado por el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, que el mecanismo sea fundamentalmente cualitativo, permitiendo un debate profundo en las bases.

El objetivo es poder consultar simultáneamente a:

49 mil Consejos Comunales.

5 mil 336 Circuitos Comunales.

Casi 4 mil Comunas del país.

Cayapa popular-militar-institucional para apoyar Consulta Popular

Finalmente, ordenó la “Cayapa popular-militar-institucional” para apoyar Consulta Popular de las elecciones generales del domingo 23 de noviembre.

T/Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 29 de Octubre

Comunas del Corredor Caracas- La Guaira avanzan en su Plan Integral

A propósito de acatar el llamado del presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, a las Comunas a un proceso de planificación para fortalecer la democracia participativa y protagónica y consolidar un Sistema de Gobierno Popular y Comunal, voceras y voceros de diversas Comunas del Corredor Caracas- La Guaira, expresaron el gran beneficio que tendrán con la activación del Plan Integral de Desarrollo de la autopista.

Carla Guzmán, vocera de la Comuna del Renacer y Futuro de Bolívar y Chávez, manifestó “bueno, muy bueno, que este Plan se haya activado. Tenemos 15 comunas que se van a beneficiar. Y ha sido de mucho interés para todos, para todas nuestras rutas”, resaltó Guzmán.

Asimismo, Joise Peña, vocera de la Comuna socialista Ciudad Caribe, expresó que el presidente Nicolás Maduro tuvo una buena iniciativa con esta obra, con el fin de seguir beneficiando al pueblo de Venezuela.

“Nosotros no nos veíamos, sino como hermanos de la parroquia, pero ahora, unificando, vimos ayer en la mesa que tenemos muchas cosas en común, nos conectamos entre algunas vías alternas y sí, realmente el presidente, de verdad visionó bien, tuvo una gran pegada con esta unificación de estas 15 Comunas”, recalcó Peña.

Principales temas de transformación para las Comunas

En este sentido, Peña planteó que los principales temas discutidos en su comunidad para una mejoría, “bueno, en la Sexta Transformación discutimos mucho sobre el tema de la basura y los arreglos para las averías que tenemos en nuestra comunidad contra el cambio climático”, relató.

“También estamos planteando talleres de formación para las personas, las comunidades completas para tener concienciación sobre el tema de la basura y desechos sólidos”, expresó.

Por su parte, Elías Delgado, vocero de la Comuna Guaitamacuto Bicentenario Limón Nuevo Día, aseveró que los principales proyectos elaborados por ellos mismos potenciarán el desarrollo del Plan de la Patria 2025-2031.

“Todas las Comunas tienen sus potencialidades, sus particularidades, como es la cría de cerdo, la cría de ave, la cría de bovino, la cría de porcino, y tienen cabras, patos, todo lo que son especies menores. Y están integrando un plan de piscicultura, que va a permitir también que tengan dentro de esas potencialidades todos los territorios un abastecimiento alimentario”, recalcó Delgado.

T/Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 28 de Octubre B

Comunas del Corredor Caracas- La Guaira preparan su Plan Integral

Con la finalidad de cumplir el planteamiento del presidente de la República, Nicolás Maduro, el pasado sábado de plantear el Plan Integral de Desarrollo Caracas- La Guaira , los voceros y las voceras de las 15 Comunas de este corredor presentaron un balance los adelantos de este Plan, ajustado al Plan de la Patria de las 7 Grandes Transformaciones.

En este encuentro realizado en el Núcleo de Desarrollo Endógeno Fabricio Ojeda, en Gramoven, Caracas, también participaron el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez y la alcaldesa de Caracas, Carmen Meléndez.

Escala de agregación de distintas Comunas

Durante su participación, Menéndez aseguró que “el presidente de la República plantea por primera vez lo que se le refiere a una escala de agregación de las distintas Comunas, en función de la construcción de un corredor que tiene unas características específicas y los proyectos estructurantes formulados por el propio Poder Popular”

“El comandante Chávez soñó siempre en la construcción de un sistema de agregación territorial, que es la democracia directa, y es a partir de las formas en que se organiza la sociedad, en la forma en que se organizan las comunidades, luego en Comunas, luego en los corredores que vamos a tener las distintas formas de decisión, de articulación del sistema de gobierno”, afirmó.

Asimismo, el ministro de Planificación destacó que “ésta no es una repetición de los proyectos que tenemos en cada una de las escalas, (...) son proyectos estructurantes que abrigan, potencian y apalancan los proyectos que se vienen reflejando en cada una de las otras escalas, es decir, que qué es lo que va a ocurrir en el desarrollo del Plan de la 7T”.

“El pueblo venezolano, y allí está el empeño del presidente Nicolás Maduro, está precisamente en construcción la democracia directa que es la democracia de todas y todos los venezolanos”, finalizó.

Plan base para corredores de Caracas

Por su parte, la alcaldesa de Caracas, Carmen Meléndez, resaltó que este Plan Integral dará la base para “seguir trabajando en los diferentes corredores de Caracas”, sobre esto, subrayó que “el día de hoy hemos sostenido un encuentro con nuestros voceros y voceras de las diferentes Comunas, donde han salido soluciones, conclusiones y planes desde los más pequeños hasta los proyectos estructurantes”.

Igualmente, Meléndez señaló que “nosotros tenemos que cumplir esta instrucción de nuestro presidente Nicolás Maduro que el día viernes tenemos que presentar el Plan en acompañamiento con el Ministerio de Planificación”.

Finalmente, el vocero Elías Delgado felicitó la iniciativa del presidente de la República de la construcción de este Plan, que engloba cada una de las transformaciones y “felicitar al pueblo de Venezuela porque se ha visto que en la construcción, la Comuna siempre ha estado al frente de todos estos territorios”.

Noticias del MPPP 28 de Octubre A

Presidente Maduro relanzó Sistema 1x10 del Buen Gobierno

Con la consigna «¡Al combate!», el presidente de la República, Nicolás Maduro, anunció el relanzamiento del 1X10 del Buen Gobierno y llamó a todos los ministros, ministras, gobernadores, gobernadoras, alcaldes y alcaldesas del país a priorizar la herramienta de la agenda diaria.

«Vamos a reposicionar el 1X10 del Buen Gobierno en la agenda diaria», instruyó el mandatario durante el programa semanal Con Maduro+, número 95

Es por esto, que jefe de Estado designó a funcionarios y a funcionarias en la nueva etapa del 1X10 del Bueno Gobierno:

Bolívar y Lara: Delcy Rodríguez, vicepresidenta de la República y ministra de Hidrocarburos.

Guárico: Ricardo Menéndez, ministro de Planificación.

Yaracuy: Anabel Pereira, ministra de Economía y Finanzas.

Trujillo: Sergio Lotartaro, ministro de la Juventud.

Táchira: Carlos Mast Yustiz, ministro de Atención de las Aguas.

Portuguesa: Raúl Paredes, ministro de Hábitat y Vivienda.

Sucre: Yelitze Santaella, ministra de la Mujer e Igualdad de Género.

Nueva Esparta: Leticia Gómez, ministra de Turismo.

Monagas: Carlos Leal Tellería, ministro de Alimentación.

Miranda: Gabriela Jiménez, ministra de Ciencia, Tecnología e Innovación.

Mérida: Franklin Cardillo, ministro del Deporte.

La Guaira: Yván Gil, ministro de Relaciones Exteriores.

Delta Amacuro y Guayana Esequiba: Héctor Silva, ministro de Minería.

Falcón: Juan Carlos Loyo, ministro de Pesca y Acuicultura.

Cojedes: Ricardo Sánchez, ministro de Educación Universitaria.

Barinas: Ángel Prado, ministro de Comunas.

Apure: Luis Villegas, ministro de Comercio Nacional.

Anzoátegui: Julio León Heredia, ministro de Agricultura Productiva y Tierras.

Carabobo: Alex Saab, ministro de Industrias y Producción Nacional.

Aragua: Vladimir Padrino López, ministro de Defensa.

Amazonas: Clara Vidal, ministra de Pueblos Indígenas.

Asimismo, se dio a conocer que el nombramiento permitirá afinar estrategias para alcanzar la meta establecida para el 31 de diciembre, fijada en 8 millones de casos resueltos mediante el 1x10 del Buen Gobierno.

Venezuela tendrá un crecimiento económico superior al 9% para este 2025

El mandatario nacional al hacer referencia a datos de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL), que indican que la economía venezolana crecerá 6% en 2025, puntualizó que, según todas las estadísticas económicas del país, el crecimiento será superior al 9% para finales del año en curso.

«Nadie nos va a poder sacar nunca de la ecuación energética del mundo; pero ya el error que se cometió 100 años, de depender de la renta petrolera, tiene que irse acabando completamente y estamos en esa dirección», indicó, basado en que el modelo económico actual posee 13 Motores, que avanzan de forma dinámica hacia una armonía.

Misión Viva Venezuela Mi Patria Querida, operará desde el Cuartel San Carlos

Otro de los anuncios realizados por el presidente Maduro, que la Gran Misión Viva Venezuela Mi Patria Querida, reverdecerá a partir de este momento e iniciará operaciones desde el mencionado centro histórico, el cual ha sido denominado la Casa de la Libertad y de la Cultura Alf Primera.

«Es un tremendo espacio para la cultura, para el teatro, para la música, para las artes circenses, para la presencia diaria, para la alegría, para la patineta, para los patines, para la bicicleta, para correr con los niños, para correr con las niñas. Todo este espacio se lo regalo a los niños, a las niñas, al futuro. Es una hermosura, de verdad. Estamos construyendo una patria muy hermosa, paso a paso, con serenidad. Paso a paso, que vamos lejos», precisó el Mandatario nacional.

Periodista: Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 27 de Octubre

Plan Integral de Desarrollo de la Autopista Caracas-La Guaira se dará a conocer el próximo 31 de octubre

(Prensa MPPP/Caracas, 25 de octubre de 2025) ___. El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, anunció que el próximo viernes, 31 de octubre de 2025, dará a conocer el Plan Integral de Desarrollo de la Autopista y la carretera vieja Caracas-La Guaira, que deberá ser emanado por las autoridades del Distrito Capital y las comunas del sector.

La información fue dada a conocer durante la supervisión de los avances en la producción de alimentos y el desarrollo de un importante proyecto del Parador Turístico de la Comuna Agroecológica Turística El Gran Topo, ubicada en el sector Colina Bella, a la altura del Km 5 al 9 de la Autopista Caracas – La Guaira

Bajo consulta democrática de los habitantes de la comunidad en la actividad, el Jefe de Estado realizó la consulta sobre la presentación de este plan de acción en tan solo una semana, la cual fue aprobada de forma unánime por los presentes.

T/Gonzalo Medina.

Noticias del MPPP 23 de Octubre B

La descolonización y la educación liberadora son elementos transversales del Plan de las 7T

Durante su participación, este jueves, en el Plan de Formación Masiva en Planificación Popular «Pedagogía Crítica y Pensamiento Libertador. Ejes del Plan de la Patria», el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, destacó que la descolonización del pensamiento y la educación liberadora son elementos transversales del Plan de las 7 Transformaciones (7T).

“Toda la sociedad completa está en una escuela. Toda la sociedad demanda la transformación cultural, pedagógica y del desarrollo de una visión distinta de nuestro país”, sostuvo el ministro de Planificación.

Menéndez anunció que la próxima semana se rendirá homenaje a Simón Rodríguez y a la profesora América Bracho Arcila, destacando que su legado inspira la construcción de “Repúblicas Escolares” como base para formar republicanos desde los centros educativos.

“El componente educativo y pedagógico para Venezuela no es un tema aislado; corresponde a un proceso de descolonización de la sociedad como tal”, puntualizó.

Más de 5 millones de venezolanos formados en Planificación Popular

Asimismo, conversó sobre los avances del proceso formativo que impulsa la Vicepresidencia sectorial de Planificación, a través de la Fundación Escuela Venezolana de Planificación (FEVP), con el objetivo de fortalecer el ejercicio del Poder Popular en todo el país.

En ese sentido, informó que en la jornada de este jueves participaron más de 27 mil personas, lo que eleva la cifra total a 5 millones 838 mil el total de participantes en el Plan de Formación en Planificación Popular.

“Es una cifra sumamente importante que da cuenta del perfil que está dando el presidente de la República: la construcción de la democracia directa, lo que corresponde a los distintos actores en todo el territorio nacional en función del ejercicio del poder en Venezuela”, expresó.

Noticias del MPPP 23 de Octubre A

Las Repúblicas Escolares son la construcción para la batalla pedagógica por la descolonización

“Los homenajes deben ser la construcción de realidades concreta, las Repúblicas Escolares son la construcción de una realidad concreta, son la posibilidad de un homenaje, y el mayor homenaje que todas y todos les podemos brindar a nosotros mismos y a Simón Rodríguez, sería acudir a una batalla pedagógica nacional por la descolonización”.

Así lo expresó, el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, durante su participación en Plan de Formación Masiva de Planificación Popular “Pedagogía

Crítica y Pensamiento Libertador. Ejes del Plan de la Patria”, realizado en la Escuela de Planificación, en Caracas.

Durante su discurso, Menéndez detalló que en el cambio cultural dentro de la Revolución Bolivariana, se debe seguir ilustrando los paradigmas a través de valores y principios, “cuando se logran las relaciones objetivas y subjetivas que ya existen en la sociedad, la forma, propiamente se traslada en un nuevo código de valores en unos nuevos principios que prácticamente son resortes que ocurren, y no tienen que ser necesariamente por alguna manera actos consientes”.

Asimismo, recalcó que se debe desaprender y volver aprender para formar en la sociedad seres humanos libres y que sean felices, “el desarrollo de la pedagogía para formar seres humanos libres, y en la medida que se formen esos seres humanos libres podrán ser felices”.

El ministro de Planificación destacó que “toda la sociedad debe estar en escuelas, en proceso de formación, en proceso pedagógico para una tarea o tema fundamental como es el cambio cultural”.

T/Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 22 de Octubre

Maestría en Planificación Popular fortalece formación de trabajadores del Ministerio de Planificación

(Prensa MPPP/ Caracas, 21 de octubre del 2025)-. Con la finalidad de contribuir a la Transformación Revolucionaria del Estado Venezolano, el Vicepresidencia Sectorial de Planificación, a través de la Fundación Escuela Venezolana de Planificación continúo dictando la maestría “Planificación Popular y Transición al Socialismo”, dedicada a los trabajadores y las trabajadoras de Ministerio del Poder Popular de Planificación.

Desde la Escuela Venezolana de Planificación en la clase inaugural, el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, aseguró que “los productos de esta formación son productos de trabajo en cada una de las áreas específicas en las que cada uno trabaja”.

En este sentido, Menéndez destacó que “la tarea central es que viene la transformación del Ministerio basado en el Plan de la Patria de las 7 grandes transformaciones”.

Sobre esto, afirmó que el resultado de este proceso formativo es el nacimiento de un nuevo Ministerio de Planificación basado en el desarrollo del Plan de la Patria y de la Planificación Popular como premisa fundamental.

“Tiene que nacer un nuevo Ministerio, la forma en la que interpretamos las cosas; tenemos que construir muros de concreción para que se abran las compuertas y desarrollar la Planificación Popular”, aseveró el ministro de Planificación.

Asimismo, resaltó que “no hay mayor tesoro para nosotros que el Plan de la Patria”, por lo que indicó que el eje central de este proceso formativo como todos los planes de formación impulsados desde la Vicepresidencia Sectorial de Planificación es “el desarrollo del Plan de la Patria, qué le corresponde a cada uno dentro del Plan de la Patria”.

Cabe destacar que las clases de esta maestría se llevarán a cabo en la sede de la Escuela Venezolana de Planificación todos los miércoles, donde los servidores y las servidoras tendrán clases teóricas y muestreo instrumental.

T/MRS

Noticias del MPPP 21 de Octubre B

La Organización Comunal y la ACA forman parte de células de la democracia Participativa y Protagónica

(Prensa MPPP / Caracas, 24 de septiembre de 2025)–. “Las nuevas formas organizativas, el saldo que implica la organización en la comunidad, la forma de construir nuevos métodos, la Agenda Concreta de Acción (ACA), la historia local, los nudos críticos, son una construcción que es la forma concreta de todos alzarnos con la herencia y la construcción del comandante Chávez”.

Así lo manifestó el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, durante su participación en el programa “Entre Comunes” conducido por el Rector de la Universidad Nacional de las Comunas, Jorge Arreozo, quien resaltó sobre la construcción de la democracia directa en las Comunas.

“No existe otra forma de organización de democracia directa como es la de reconocer al país, a la nación, como un gran cuerpo y como un gran cuerpo que está constituido por las células, y las células son precisamente donde cada quien existe es la comunidad”, manifestó Menéndez.

Asimismo, el ministro del Poder Popular de Planificación resaltó “Cuando la Ley del Plan de la Patria define la organización territorial del Estado dice que nace de la comunidad, viene una forma de agregación de la comuna, va a su región, y va a la identidad nacional”, acotó.

Por otro lado, durante su intervención, expresó sobre como va el avance del proceso de producción social en las Comunas, “es parte de lo hermoso que tiene el proceso, fíjate que esta actividad económica productiva es parte de un cambio del punto de vista de las priorizaciones de nuestras necesidades”.

El Golpe de Timón sigue más vivo que nunca

Además, el ministro del Poder Popular de Planificación, recalcó que el presidente de la República Nicolás Maduro está haciendo un llamado a la radicación en la construcción del Poder Popular.

“Qué hay que hacer empujar a las causas de la historia, cada vez que se abra una rendija, cada vez que se abra una oportunidad, hay que empujar el amanecer eso es lo que está planteado en nuestro país, este es el momento fundamental del salto cualitativo de la historia venezolana, y ese salto solo ocurrirá con Poder Popular y comuna”, exclamó Menéndez.

T/ Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 21 de Octubre

Cuarta Consulta Popular Nacional 2025 será el próximo 23 de noviembre

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, anunció la Cuarta Consulta Popular será el próximo domingo 23 de noviembre, con proyectos plasmados en las Agendas Concretas de Acción en las Comunas y circuitos comunales.

Durante la inauguración de la Base de Misiones Socialistas «Comuna Las 8 Raíces de Mecedores», en La Pastora, Caracas, el jefe de Estado señaló que desde este 20 de octubre entregaron, en todo el país, un total de 20 mil 808 obras, como parte de una nueva jornada de la iniciativa «Obratón».

En relación a las más de 20 mil obras entregadas, el presidente recordó que se aprobaron en las propuestas escogidas durante las Consultas Populares realizadas en el país, incluida la de la juventud, realizada el pasado mes de julio.

Meta de 6 mil Comunas al 2027

De igual manera, resaltó que «tenemos consolidadas 5.336 circuitos comunales, 3.652 Comunas», sobre esto el presidente manifestó que para el 1 de enero de 2027 la meta del gobierno bolivariano es alcanzar las 6.000 comunas consolidadas.

Asimismo, informó que el 99.83 por ciento de las Salas de Autogobierno Popular y Comunal están instaladas.

Cabe destacar que la actividad formó parte del impulso de la Ley del Plan de la Patria de las Siete Transformaciones (7T), con énfasis en la Segunda Transformación (2T): Desarrollo de las Ciudades Humanas y Servicios, y la Quinta Transformación (5T): Organización y Planificación Popular en los cinco mil 336 Circuitos Comunales del territorio nacional.

Golpe de Timón cumple 13 años

Durante la actividad el mandatario nacional resaltó que a 13 años del Golpe de Timón, sigue y seguirá estando junto al pueblo; y describió la lluvia de este día como una bendición, ya que «si está la lluvia, está con nosotros», Chávez, quien el 7 de octubre del 2012 obtuvo una victoria electoral histórica.

T/Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 17 de Octubre

Presidente Maduro anunció plan estratégico para reactivar Polval y Mercal bajo esquema de economía comunal

Durante el Congreso Nacional de Cocineras y Cocineros de la Patria, desde el Complejo Miraflores, en Caracas, este jueves, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció un plan estratégico para la reactivación total de la red de mercados Productora y Distribuidora Venezolana de Alimentos (PDVAL) y Mercado de Alimentos (MERCAL) a escala nacional.

Este plan proyecta que para el año 2026 el 100% de estos centros operará bajo un esquema de economía social y circuitos comunales, garantizando el acceso a productos a precios justos y fomentando la producción nacional.

En este sentido, el jefe de Estado enfatizó las 4 ganancias que este nuevo modelo:

1. Eliminación de Importaciones: «Que no dependa primero de ninguna importación, ya es una ganancia».
2. Comercialización Nacional: «Que todo lo que allí se comercie sea nacional, segunda ganancia».
3. Precios Solidarios: «Que todo se venda a precio solidario, por lo menos el 40% más bajo que en el resto del mercado, tercera ganancia».
4. Generación de Empleo: «Que además eso registre y genere empleo, trabajo y una actividad económica positiva a quien se le entregue, quinta ganancia».

Meta de Recuperación Total en 2026

Asimismo, el mandatario nacional estableció una meta clara para la recuperación progresiva de los 416 puntos Pdval y Mercal existentes, «de 416 que tenemos, en diciembre vamos a llegar a 88, el 20%, y en el año 2026 vamos a recuperar el 100% de los Pdval y Mercal junto a las comunidades, circuitos comunitarios y los trabajadores del ministerio de educación para que tengan ahí su abastecimiento».

La medida busca fortalecer la red de distribución de alimentos gestionada directamente por el Poder Popular, asegurando el abastecimiento de los trabajadores y las comunidades, así como, consolidar los circuitos productivos locales.

Fortalecimiento del PAE

Igualmente, el presidente venezolano informó acerca de una serie de iniciativas para el fortalecimiento del Programa de Alimentación Escolar (PAE), en reconocimiento a la labor del Movimiento de Cocineras y Cocineros.

1. Integración Defensiva: El movimiento de madres y padres cocineros será integrado completamente al Sistema Defensivo Nacional a través de la Milicia Bolivariana.
2. Logística Reforzada: Distribución inmediata de 100 nuevos camiones para la Corporación Nacional de Alimentación Escolar (CNAE) para optimizar la flota de distribución.
3. Infraestructura: Aprobación de recursos para la recuperación completa de la infraestructura de cocina en 500 instituciones educativas.
4. Flota Refrigerada: Incorporación de 30 camiones de refrigeración nuevos al sistema.
5. Producción Local: Fortalecimiento de los conucos y huertos escolares, así como el plan especial de semillas, siembra y procesamiento de rubros específicos de cada región, con la meta de que «cada cocina se convierta en un banco de semillas y en cada escuela tener un huerto escolar y un bosque frutal».

T/Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 16 de Octubre B

Venezuela marca una alternativa civilizatoria frente al modelo capitalista

El vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, afirmó este jueves que las agresiones contra Venezuela responden a su papel como referente de un modelo civilizatorio distinto, basado en la paz, la soberanía y la felicidad de los pueblos.

Durante su participación en el curso «Ecosocialismo: Lucha Radical por una Nueva Cosmovisión Civilizatoria», desarrollado por la Fundación Escuela Venezolana de Planificación (FEVP), señaló que las guerras y bloqueos impulsados por potencias extranjeras buscan erradicar el bolivarianismo y eliminar cualquier propuesta que confronte la lógica depredadora del capitalismo.

“Cuando se agrede a Venezuela, se está buscando agredir a aquellos países que representan una alternativa distinta desde el punto de vista del planeta”, expresó Menéndez, quien destacó que la visión venezolana promueve la vida, la soberanía y la integración de los pueblos como bases de un nuevo paradigma mundial.

Democracia Directa y Formación Ecosocialista

El también ministro del Poder Popular de Planificación subrayó que esta nueva cosmovisión se manifiesta en la amplia participación popular en los procesos formativos de la FEVP. Solo en la jornada de este jueves participaron 30 mil personas, alcanzando un total acumulado de 5 millones 811 mil participantes en el Plan de Formación Masiva en Planificación Popular.

“En Venezuela hay programas de formación que llegan a los 5,8 millones de participantes, un dato que plantea el ejercicio de la democracia directa”, señaló, al destacar que estas iniciativas consolidan un pueblo consciente y corresponsable a través de las comunas y comunidades organizadas.

Menéndez concluyó afirmando que el ecosocialismo venezolano no es solo un discurso ambientalista, sino un modelo integral de desarrollo que abarca la política industrial, el diseño urbano, el sistema energético y la conciencia colectiva.

Denuncia en la Pre-COP30

Por su parte, el ministro del Poder Popular para el Ecosocialismo, Ricardo Molina, denunció que «en esta Pre-COP30 no vimos ni a Estados Unidos, ni a muchos países europeos».

En este sentido, Molina agregó que «ellos tienen la orden de Trump de no asistir, porque ellos esperan llegar a la COP30 sin más acuerdo de París, ni reducir las emisiones de CO₂, y seguir destruyendo en la planeta».

T/JAMM

Noticias del MPPP 16 de Octubre A

Para enfrentar las voracidades del capitalismo debemos cambiar el Sistema

“No hay la posibilidad de enfrentar las voracidades del capitalismo con las capacidades de adaptación de un sistema planetario que no existe la forma”.

Así lo expresó el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, durante su participación en Plan de Formación Masiva de Planificación Popular, “Ecosocialismo Lucha Radical por una Nueva Cosmovisión Civilizatoria, realizado este jueves, en la Escuela Venezolana de Planificación, en Caracas.

En este sentido, el ministro del Poder Popular de Planificación manifestó “el problema del ambiente, del clima, en la medida en que se vea como un tema singular no tiene solución, porque un aspecto que tiene que ver con una consecuencia de una forma de vida, lo tienes que atacar la forma de vida para tener una consecuencia distinta”.

Por otro lado, reflexionó el tema a través de las siguientes interrogantes: “¿Qué significó la revolución industrial para todos los parámetros atmosférico, o climático?, ¿Qué significa la voracidad del capitalismo de organización de un sistema?, ¿Se pueden solucionar el tema ambiental si no hay Política Industrial?

Asimismo, el vicepresidente acotó “no lo llamemos nosotros mismos ecología, no lo llamemos ambiente, tenemos que llamarlo ecosocialismo, sino lo llamamos ecosocialismo estamos divorciando la posible solución del problema que tiene que ver con un cambio de sistema no hay otra, es el cambio de sistema la única alternativa”.

T/Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 15 de Octubre

El Estado venezolano debe adoptar los métodos de Planificación Popular

“El Estado venezolano debe adoptar los métodos de Planificación Popular”, aseguró el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, este miércoles, en el curso “Caja de Herramientas. Sistema de Gobierno Popular y Comunal, potencialidades para la ejecución del ACA 7T 2026”, en Caracas.

Desde la sede de la Escuela Venezolana de Planificación, Menéndez destacó que este curso tiene como premisa fundamental “desarrollar cada una de las líneas de acción, de las adecuaciones que tenemos que ir generando desde los Ministerios para asumir los nuevos desafíos del Plan de la Patria de las 7 Grandes Transformaciones”.

“Con este curso de Caja de Herramientas lo que se busca es cómo se ve lo concreto cada T, el tema en cada una de las escalas, cómo cada uno de los aspectos que está consignado en el Presupuesto de la Nación 2026 implica cambios en las formas de organización del Estado venezolano para territorializarse”, afirmó el ministro de Planificación.

Asimismo, preciso que “El tema fundamental de esta Caja de Herramientas del día de hoy tiene que ver en función del desarrollo del Sistema de Gobierno Popular y Comunal para poder tener la defensa integral de la República, es precisamente de el desarrollo y la defensa de la República, la premisa fundamental que todas y todos tenemos”.

Recordó que parte de las motivaciones de este encuentro es que “el día de ayer se consignó antes de la Asamblea Nacional el Presupuesto de la Nación, la Agenda concreta de Acción del Plan de la 7T y la Ley de Endeudamiento Especial de la República”.

“Así como se consignó el presupuesto, ahora vamos al desarrollo programático de la agenda concreta de acción”, resaltó finalmente.

Noticias del MPPP 14 de Octubre B

Presupuesto 2026 ha sido formulado por el pueblo venezolano

“Este presupuesto que se consigna hoy es simbólico, puesto que es el primero del Plan de las 7 Grandes Transformaciones, y no podía ser de otra manera, sino hecho con el pueblo”, así lo aseveró el vicepresidente sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, este martes.

Estas declaraciones fueron emitidas durante la consignación ante la Asamblea Nacional de la Ley de presupuesto de la Nación 2026, Agenda Programática de las 7T 2026 y la Ley del Endeudamiento Especial.

“Y en cumplimiento con la Constitución de la República Bolivariana de Venezuela se entregan tres documentos fundamentales para el desarrollo de la República uno corresponde a la Ley de Presupuesto de la Nación, el segundo corresponde a la Agenda Programática de las 7T, y adicionalmente la Ley del Endeudamiento Especial, estos tres elementos dan cobertura al desarrollo de la República que es un tema fundamental en la coyuntura política de nuestro país”, expresó el Menéndez.

Asimismo, el ministro de Planificación enfatizó que se tiene la coyuntura de la defensa de la Patria, ante cualquier situación. “nosotros evidentemente tenemos la coyuntura de defender a nuestro país ante cualquier agresión, pero al mismo tiempo, generar el crecimiento económico, al mismo tiempo, generar la protección social de nuestro pueblo, y al mismo tiempo, generar el Estado venezolano”, afirmó.

Venezuela un país soberano

Recalcó, a su vez, que Venezuela es un país soberano, “hay soberanía en Venezuela, un Gobierno Revolucionario, porque hay un Presidente de la República y un pueblo que le dicen no hay ninguna potencia que pueda venir sobre los recursos de Venezuela, ni que pueda venir sobre la conciencia de nuestro pueblo”.

Por su parte, el primer vicepresidente de la Asamblea Nacional, diputado Pedro Infante, aseguró que “tal como lo establece la Constitución antes del 15 de octubre recibimos estos instrumentos que van a las respectivas Comisiones de Economía y Finanzas, y a la de Contraloría para hacer las revisiones, los debates pertinentes que corresponden y Venezuela sigue funcionando, normalidad institucional”.

Respecto al Presupuesto y a la Agenda programática, Infante indicó que éstas “se han nutrido de las más de 5336 Salas de Autogobierno Comunal que existen en los territorio nacional, en todos nuestros circuitos comunales”.

Noticias del MPPP 14 de Octubre

Presidente Maduro llamó a los Movimientos Sociales al combate comunicacional

“Vamos al combate comunicacional para conquistar la verdad del mundo con la paz, y llamo a todos los movimientos sociales que quieren paz en Venezuela a difundir la verdad. Así que vamos al combate, a la batalla de la victoria y que la resistencia continúe”, expresó este lunes, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, en Caracas.

Durante la edición número 94 del Con Maduro +, el jefe de Estado anunció que el gobierno nacional trabaja en una «segunda fase de estabilización» del nuevo modelo económico con los 13 motores de la Agenda Económica Bolivariana.

En este sentido, explicó que la nueva etapa estará enfocada en la producción plena para la sustitución radical de importaciones.

Bienal del Sur, «Pueblos en Resistencia»

Asimismo, el mandatario nacional anunció que se desarrollará en nuestro país la VI Bienal del Sur hasta el 16 de enero del 2026, bajo el lema «Pueblos en Resistencia»

Sobre esto, invitó al pueblo venezolano a asistir a la exposición de la VI Bienal del Sur, en la que participan 176 artistas nacionales y otros de más de 24 países del mundo, en unión de los pueblos del mundo.

Cabe mencionar que esta exposición realizará en los Museos de Bellas Artes, de la Estampa y del Diseño Carlos Cruz Diez, y en el Centro de Estudios Latinoamericanos Rómulo Gallegos (Celarg).

Igualmente, el presidente venezolano informó de un hito científico de gran trascendencia nacional, el hallazgo de un fósil de Ictiosaurio bebé en el estado Táchira.

El Mandatario resaltó la importancia de este descubrimiento, el cual refuerza la capacidad de la investigación nacional, «es quizá uno de los antepasados de los defines, un Ictiosaurio bebé, que en etapa adulta se calcula, como han dicho los estudiosos, podía llegar hasta 25 metros... se calcula que tiene 145 millones de años, vamos a ponerle un promedio de 100 millones de años, es un gran descubrimiento científico para la paleontología en Venezuela», declaró el Presidente Maduro.

T/Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 13 de Octubre

Presidente Maduro: “En Venezuela queremos vivir en paz con Soberanía y en libertad”

“En Venezuela queremos la paz, queremos vivir en paz, y vamos a tener paz con soberanía y en libertad. Que lo sepan los imperialistas, somos el pueblo de los comeandela y no podrán con nosotros ni por las buenas ni por las malas”, expresó el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro.

Estas declaraciones fueron ofrecidas este domingo, ante una multitudinaria concentración de Pueblos y Comunidades Originarias, en representación de las 55 etnias que conviven en territorio venezolano, afrodescendientes y movimientos populares, donde reafirmó la determinación de defender la paz y soberanía nacional.

Creación de la Milicia Internacionalista de Suramérica

En este sentido, al conmemorarse 533 años de la Resistencia Indígena, el jefe de Estado anunció la creación de la Milicia Internacionalista de Suramérica para la defensa de Venezuela de ser necesario.

Asimismo, afirmó que los Pueblos Indígenas de la región expresaron su disposición de apoyar al país en caso de agresión militar extranjera, “se conformen las brigadas milicianas internacionalistas de los pueblos indígenas de nuestra Suramérica, para venir a defender a Venezuela, si fuese necesario, a través de las Milicias Bolivarianas indígenas”.

El mandatario nacional reveló que recibió comunicaciones de comunidades originarias de América, expresando su disposición a sumarse a la defensa de la Patria, “he recibido cartas de los pueblos originarios de América, dispuestos a guerrear por defender la República Bolivariana de Venezuela, la patria de Guaicaipuro y Bolívar”.

Inauguración nuevo monumento a Guaicaipuro y Urquía en Caracas

Igualmente, el mandatario nacional encabezó la inauguración del Monumento al Gran Cacique Guaicaipuro y la Cacica Urquía, ubicado en la Autopista que tiene el nombre del líder indígena en la Caracas.

Sobre esto, informó que esta obra, del escultor venezolano Manuel Peñón, es un símbolo de reivindicación histórica y cultural de los pueblos originarios, “antes, esta autopista llevaba el nombre de Francisco Fajardo, un genocida. Hoy, con orgullo, lleva el nombre de nuestro gran cacique Guaicaipuro y su amada Urquía. Es un acto de justicia histórica”.

El presidente describió los elementos de la obra, señalando que Guaicaipuro sostiene “un mazo de combate con el que le reventó la cabeza y los dientes al imperio español”, mientras que la Cacica Urquía “levanta el penacho rojo, símbolo de su liderazgo y del amor por su pueblo”, relevó Maduro.

T/ Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 10 de Octubre

Presidente Maduro propone plan agroecológico para fortalecer la soberanía alimentaria

Durante el Congreso Mundial en Defensa de la Madre Tierra, que reunió a delegados de 63 países, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó la necesidad de estructurar un plan concreto para así implementar propuestas frescas para dar más apoyo al sector de los campesinos y agricultores.

“Así que la agenda tiene que tener un plan concreto para la agricultura, agenda de agricultura agroecológica y regenerativa, bastante experiencia hay aquí”, manifestó Maduro.

Desde el Teatro Municipal de Caracas, donde se instaló este gran evento este jueves, el jefe de Estado informó sobre avances en la recuperación de áreas productivas, tras pérdidas ocasionadas por factores climáticos y estructurales.

“Perdimos 80 mil hectáreas de producción de maíz blanco y amarillo, pero logramos con nuevos métodos sembrar 120 mil hectáreas que no estaban en el plan inicial, quiere

decir que logramos reponer lo que se perdió y sobre reponerlo”, expresó el dignatario nacional.

Reiteró que, pese a las sanciones impuestas contra el país, logró garantizar el abastecimiento de alimentos para la población, “Venezuela con todo el esfuerzo ha logrado producir todos sus propios alimentos para el consumo de las familias venezolanas, por eso vamos avanzando con temas de crear productos sanos, fuera de químicos y que sea de materia orgánica”.

Finalmente, instó a la ciudadanía a construir propuestas con enfoque ambiental, y utilizar herramientas comunicacionales para promover conciencia ecológica. El llamado incluye el uso de redes sociales como plataforma para impulsar cambios en los hábitos de vida, con el propósito de preservar ecosistemas y asegurar condiciones sostenibles para las futuras generaciones.

Venezuela celebrará 500 años de lucha de resistencia indígena este 12 de octubre

El presidente de la República, Nicolás Maduro, anunció que el próximo domingo 12 de octubre Venezuela acompañará las movilizaciones que se realizará en toda América por el Día de la Resistencia Indígena.

«Me voy para las calles el 12 de octubre, en resistencia y en lucha indígena. Allá los que quieran celebrar el colonialismo y el genocidio. Nosotros celebramos la lucha, la resistencia, la esperanza y la belleza de los pueblos originarios de nuestra América», exclamó el mandatario nacional.

Agregó que la nueva lucha de los pueblos de América se renueva para detener a los supremacistas negacionistas y para implementar, desde los pueblos y desde los gobiernos de carácter popular, las medidas de atención, mitigación y respuesta al fenómeno de la emergencia climática que hay en el planeta.

T/ Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 9 de Octubre B

Vicepresidente Menéndez: Instituto Geográfico y Poder Popular avanzan en la definición de polígonos comunales

«El Instituto Geográfico de Venezuela Simón Bolívar (IGVS) y el poder popular avanzan en la definición de polígonos comunales a través de Sistemas de Información Geográfica (SIG) del Sistema de Gobierno Popular y Comunal».

Así lo destacó el vicepresidente sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, durante el curso “Geomática y el desarrollo del Plan de la Patria”, este jueves, en el marco del Plan de Formación Masiva en Planificación Popular.

En este sentido, Menéndez resaltó la importancia del uso de la geomática como instrumento clave para el fortalecimiento de la planificación popular y el desarrollo territorial desde las bases comunales. El ministro del Poder Popular de Planificación explicó que actualmente en Venezuela se viene configurando “todo un sistema de datos” que permite incorporar la visión de las comunidades en los procesos de toma de decisiones.

“Se tiene la captura de datos en función de los Consejos Comunales, de las Comunas, y a partir de esa captura poder tener un inventario de las necesidades, de los requerimientos, de la visión de desarrollo profundo de Venezuela”, agregó.

Menéndez informó que en esta nueva jornada de formación participaron 26 mil personas, alcanzando un total acumulado de 5 millones 781 mil participantes en el programa. “Hoy un tema sumamente importante es la geomática para el desarrollo del Plan de la 7T, para el desarrollo de todo lo que corresponde al sistema de gobierno popular y comunal en nuestro país”, señaló.

Mapas Comunales con participación directa del Poder Popular

Por su parte, el vicepresidente del Instituto Geográfico de Venezuela Simón Bolívar (IGVS), Alf Peña, explicó que esta herramienta tecnológica permitirá construir mapas o polígonos de Comunas y Circuitos Comunales en consulta directa con los voceros del Poder Popular.

Estamos mostrando la participación del instituto geográfico de Venezuela Simón Bolívar de cara a disponer herramientas de la geomática, como los sistemas de información geográfica, bajo una modalidad que implica darle valor agregado político y de consistencia real para atender nuestras comunas y circuitos comunales”, precisó.

Peña subrayó que este trabajo se realiza de manera articulada con otras instituciones como FundaComunal y el Ministerio del Poder Popular para Relaciones Interiores, Justicia y Paz, con el objetivo de generar productos que orienten políticas públicas concretas, “como es el caso de los Cuadrantes de Paz, entre otros”.

Asimismo, adelantó que las comunidades tendrán próximamente acceso directo a estas herramientas para “lograr que nuestro pueblo organizado se haga de la tecnología con un propósito político, que no es otro que fortalecer la comuna y los circuitos comunales como espacio base para el desarrollo de nuestra política”.

Curso de de QGIS para Comunas y Circuitos Comunales

El viceministro de Planificación Territorial, Edgar Valero, anunció que próximamente se abrirá un curso sobre el uso del sistema libre QGIS, orientado a las Comunas y Circuitos Comunales. “Es un sistema que nos va a permitir que las Comunas y Circuitos Comunales puedan entender su espacio, conocerlo y transformarlo”, explicó.

Valero detalló que el curso será impartido por el IGVSB en coordinación con la FEVP. “Se va a aperturar este curso con un enlace para que la gente vaya a la Escuela Venezolana de Planificación con los compañeros del Instituto Geográfico que van a dictar los cursos a todas las Comunas y a los Circuitos Comunales”, concluyó.

T/JAMM

Noticias del MPPP 9 de Octubre

Sistemas de Información Geográfica fortalecen métodos de Planificación Popular

“Lo que buscamos con los Sistemas de Información Geográfica (SIG) es esa diversidad de temas que tenemos, que forman parte de nuestros nudos críticos, de nuestra Cartografía Social y Participativa, de nuestros Mapas de Soluciones”.

Así lo expresó el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, durante su participación en Plan de Formación Masiva de Planificación Popular, “Geomática y Desarrollo del Plan de las 7T”, este jueves, en la sede del Ministerio del Poder Popular de Planificación, en Caracas.

En este sentido, Menéndez manifestó que “una de las características que tiene el sistema de datos del país, que se viene construyendo, es el protagonismo del Poder Popular en la captura de información y su uso, para la toma de decisiones”.

“El Sistema de Información Geográfica (SIG) nos va a permitir ordenar información, tener acceso a información y tener capacidad de procesamiento y vinculación de variables”, indicó el ministro del de Planificación.

En este sentido, expresó que para seguir avanzando en el trabajo de la capacidad de gobierno, se debe reconocer la realidad sobre la diversidad de variables, “en la medida que los sistemas de gobierno reconozcamos la diversidad de la realidad vamos a poder avanzar en el trabajo”.

Por otro lado, enfatizó que la importancia que tiene la Agenda Concreta de Acción (ACA) en cada una de las Salas de Gobierno en las Comunas y los circuitos comunales, vinculándola con la Geomática y desarrollo de las 7 Grandes Transformaciones.

T/Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 8 de Octubre

Las 7 transformaciones son los grandes consensos para construir el futuro del pueblo venezolano

(Prensa MPPP/ Caracas, 7 de octubre de 2025).-“Las 7 transformaciones son los grandes consensos para construir el futuro del pueblo venezolano», así lo aseveró el vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, en su participación en el Congreso Nacional de Seguridad Social 2025 “Aristóbulo Istúriz”, en Caracas.

Durante su conferencia, Menéndez aseguró que “El Plan de la 7T cada una de esas transformaciones son las nuevas banderas de consenso para reunificarnos como en la construcción del futuro”.

Asimismo, el ministro de Planificación puntualizó la importancia de la Ley Constitucional del Plan de la Patria, “Los constituyentes del año 2017 deciden que hay unos 34 artículos son la visión orgánica del proyecto de nación y le dan a ese proyecto de nación un rango constitucional”.

Expresó que en esta Ley Constitucional refiere que el sistema de planificación es público y popular, “se refiere a la planificación-acción y es por eso que se describe un sistema continuo donde está el sistema de planes, el sistema de gestión, de recursos, de decisiones y de seguimiento de los planes”.

En otro orden de ideas, el vicepresidente Menéndez destacó respecto a construir política que “nosotros no somos funcionarios, no somos burócratas. Nosotros somos militantes revolucionarios por la transformación de la sociedad y en ese sentido cada acción que hagamos tiene que involucrar la conciencia”.

“Hagamos en cada una las áreas en los Consejos Productivos de Trabajadoras y Trabajadores (CPTT), en cada una de las áreas de trabajo, no es simplemente hacer la tarea, es construir día a día”, resaltó Menéndez.

Igualmente, indicó que “se debe generar saldo político organizativo y saldos de conciencia no se avanza en la construcción de la Revolución”.

Desafíos del Plan de las 7T

Respecto a los desafíos que se plantea en el Plan de las 7T está el bono demográfico, cuando hay mayor cantidad de población económicamente activa, “que ocurre una vez en la historia de los países, y debemos aprovecharlo».

El segundo gran desafío es «la relocalización de los factores productivos y ajuste del sistema urbano regional. Es el segundo gran tema. Tenemos un bono demográfico, pero si hay una nueva especialización económica productiva, hay que relocalizar los factores productivos. El presidente ha planteado 13 motores de la Agenda Económica Bolivariana, que suponen nuevos epicentros de desarrollo”, señaló.

Finalmente, Menéndez enfatizó que a pesar de todas las amenazas imperiales contra nuestro país “hay un pueblo firme con Nicolás Maduro, dispuesto al futuro, dispuesto a este y a todos los desafíos”.

Noticias del MPPP 7 de Octubre

Presidente Maduro definió cuatro vértices para fortalecer la Gran Misión Abuelas y Abuelos de la Patria

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, durante el programa “Con Maduro +”, este lunes, definió cuatro vértices de atención integral, que conforman la nueva estructura de la Gran Misión Abuelas y Abuelos de la Patria.

El primero de estos vértices atenderá la salud y alimentación; el segundo, atenderá la protección social integral; el tercer vértice impulsará un movimiento de Abuelas y Abuelas de la Patria y en cuarto lugar estará la creación de Casas de Abuelos y Abuelas de la Patria.

Sobre este último vértice, el mandatario solicitó la incorporación del sector privado de salud para llegar a los lugares más recónditos del país, así como los gobiernos locales, para garantizar que la atención llegue a cada hogar que lo requiera.

«Hemos ido levantando una idea, un proyecto, un sueño de país, que llamaba el comandante Chávez, una utopía concreta-realizada, que es construir un país colmado de igualdad, libertad, armonía, donde nadie esté solo y podamos compartir», resaltó Maduro.

Asimismo, destacó la consolidación de más de 60 mil Círculos de Abuelos y Abuelas de la Patria, de la misma manera, el registro y activación de más de 1 millón 104 mil hombres y mujeres de la tercera edad.

Activada operación Luisa Cáceres de Arismendi

Respecto a la tercera Transformación, el Jefe de Estado, ofreció un balance sobre los ejercicios especiales de mando, control y comunicación de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB), efectuados los fines de semanas pasados, en el que adelantó que se activó un despliegue militar en el oriente del país, para fortalecer la soberanía, bajo el nombre de «Operación Luisa Cáceres de Arismendi».

«Nosotros defendemos la paz y la vida, allá los que defiendan la guerra y la muerte», sostuvo el presidente Maduro.

En este mismo orden de idea, el Dignatario Nacional, resaltó que la operación se encuentra «en pleno desarrollo, toda la protección del Estado Nueva Esparta, Margarita, Coche, Cubagua, todas sus áreas vecinas y circunvecinas», con el poder militar desplegado, «ejerciendo soberanía, protegiendo nuestro país y ganando la paz», recalcó Maduro.

Igualmente, el dignatario anunció que Venezuela será sede del Congreso Madre Tierra Venezuela 2025, un encuentro mundial que reunirá a expertos, científicos, analistas y movimientos sociales de todo el mundo, que debatirán sobre el cambio climático los días 9 y 10 de octubre en Caracas.

“Este evento masivo servirá como preparación y plataforma de propuestas para la próxima COP30 que se celebrará en Belém, Brasil, informó Maduro.

En materia Económica

El presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, puntualizó que la economía venezolana mantiene una ruta de comportamiento ascendente, que estimó entre el seis y el siete por ciento.

«Se logró entender que la economía no puede estar en el escenario de la guerra fratricida por elementos ideológicos y políticos», subrayó al referirse al consenso alcanzado entre los diversos agentes económicos del país.

T/Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 3 de Octubre B

Voceros y voceras de las Comunas del país sistematizaron sus experiencias en Planificación Popular

“La Agenda Concreta de Acción, y el mapa de soluciones, nos ha dado resultado en cuanto a la identificación de las problemáticas, y se han buscado las soluciones priorizados dentro de las comunidades con la ayuda del Poder Popular», así lo expresaron voceros y voceras de las distintas comunas del país, durante su participación en el Plan de Formación Masiva en Planificación Popular “ Cartografía Social y Participación en la Defensa de la Nación”, que se realizó este jueves, en la Fundación Escuela Venezolana de Planificación, en Caracas.

“ Eso si nos ha dado resultados ya que en vista de la Agenda Concreta de Acción o del mapa de soluciones, nosotros hemos venido identificando la problemática, hemos ido solucionando los problemas priorizados dentro de las comunidades”, así lo aseguró Rosa Campero de la Comuna El Florecer de las Clavellinas” de Guarenas, estado Miranda.

En este sentido, Campero agregó que “gracias también a la herramienta de la ayuda de la participación popular, continuamente estamos renovando porque en cada consulta popular que nos hace el presidente, nosotros hemos avanzando en nuestros puntos”.

Por su parte, Fredy Ostos, vocero de la Comuna Atanasio Girardot, del estado Carabobo, explicó que “con los proyectos del pueblo, los proyectos de las consultas populares nacionales, seguimos avanzando en tiempo de guerra y en momentos difíciles. Hemos seguido sustituyendo cosas que existían pero logrando hechos”.

Cabe destacar que el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, instó a los Consejos Comunales a perfeccionar su plan de organización, para consolidar este 2025 la democracia directa.

T/ Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 3 de Octubre

Comunidades del país consolidarán el modelo Ciudad Comunal y avanzar hacia la sustentabilidad productiva

Desde el sector Sabaneta Baja, en El Junquito, Caracas, el presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro, anunció que todas las comunidades del país deben consolidar el modelo de la Ciudad Comunal y avanzar hacia la sustentabilidad productiva.

Durante su visita a esta zona, observó los proyectos socioproyectivos de la Comuna «Era Bicentenario», quien afirmó que se tiene que estar preparados con planes de altísimo nivel, con la inversión necesaria para alcanzar el sueño de alimentar a Caracas desde el propio Poder Popular organizado.

Asimismo, el jefe de Estado subrayó que la meta política y productiva es lograr que cada Comuna se convierta en un modelo autosustentable con Autogobierno.

«Hay que pasar de los circuitos comunales... a ser comuna, y avanzar hacia el reto... de ser una comuna autosustentable, con autogobierno y con fuerza, liderazgo y atendiendo todos los temas: vivienda, techo, cancha deportiva, educación, vialidad, salud, el pueblo solo, el pueblo salva al pueblo, el pueblo gobernando, ejerciendo su poder político», detalló Maduro.

En este sentido, el mandatario nacional recordó que se mantiene la meta de alcanzar 6.000 Comunas organizadas y consolidadas para el 1 de enero de 2027, resaltando la renovación de vocerías en más de 12.000 Consejos Comunales en todo el país.

FANB realizará ejercicio especial este sábado en defensa de la Patria

Igualmente anunció que este sábado la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) realizará un ejercicio especial, «el objetivo principal es dejar afinadito aún más todos los mecanismos de defensa territorial, de defensa nacional de nuestra Patria, porque Venezuela se respeta».

Refirió que dicho ejercicio incluirá las estructuras nacionales de la FANB, regionales y las 335 Áreas de Defensa Integral (ADI), las 5 336 Unidades comunales Milicianas (UCM) y las 15 751 Bases Populares de Defensa Integral (BPDI).

T/Gonzalo Medina

Noticias del MPPP 2 de Octubre

Poder Popular en Venezuela imparte cátedra sobre el Sistema de Gobierno Comunal

El vicepresidente Sectorial de Planificación, Ricardo Menéndez, afirmó que en Venezuela se está gestando un nuevo sistema de gobierno, sustentado en la democracia directa y en la participación del poder popular.

Sus declaraciones las ofreció este jueves, tras su participación en el curso «Cartografía Social y Participativa en la Defensa de la Nación», dictado por la Fundación Escuela Venezolana de Planificación (FEVP), en el marco del Plan de Formación en Planificación Popular.

Gobierno Popular y Democracia Plena

Asimismo, el ministro del Poder Popular de Planificación destacó que en la jornada participaron 30.300 personas, alcanzando un acumulado de 5.754.000 ciudadanos formados en planificación popular. “En Venezuela las cátedras de la democracia, las cátedras sobre el sistema de gobierno las da directamente nuestro pueblo”, subrayó.

Explicó, a su vez, que las comunas del país vienen sistematizando experiencias de organización comunitaria que fortalecen la construcción del Plan de la Patria y de nuevas formas de gobierno popular.

Pueblo sistematiza sus experiencias en Planificación Popular

Menéndez señaló que estas prácticas también se enmarcan en la defensa integral de la Nación. Como ejemplo, mencionó experiencias en Guarenas y en La Guaira, donde las comunidades han diseñado rutas de acceso y zonas de resguardo frente a situaciones de contingencia, ya sea en casos de desastres naturales o ante posibles agresiones externas.

“Nuestro pueblo organizado y sistematizado enfoca la priorización que ha dado el presidente de la República en función de la tercera T”, indicó Menéndez.

Finalmente, Menéndez recalcó que el presupuesto nacional para el venidero año se está construyendo de manera articulada con los el Poder Popular. “Cada uno de los planes que están en los circuitos comunales forma parte de los lineamientos que llevan los ministerios en función de su desarrollo. Lo más importante es la conexión absoluta, la conexión precisa de nuestro presidente y las bases de organización popular”.

Igualmente, aseveró que cuando dicen Maduro, “hablan es del pueblo completo organizado en sus bases populares”.

Cabe destacar que este curso del Plan de Formación Masiva en Planificación Popular contó con la participación de líderes y lideresas de las Comunas “El

Florecer de las Clavellinas”, en Guarenas, estado Miranda; Comuna Socialista Guaicamacuto, en el estado La Guaira; “Socialista Agroecológica El Tambor”, en el estado Mérida; y los circuitos comunales “Coronel Manuel Atanasio Girardot Díaz», en Naguanagua, estado Carabobo, y «Sarría es una Sola a Golpe de Timón», en Caracas.



VISITANOS EN EL PORTAL WEB Y REDES SOCIALES

www.ine.gob.ve **TikTok:**@INE_Ve **Instagram:** @INE_VE **Youtube:**@INE_Ve